

はやちう通信 No.18

3月17日、3年生68名が堂々とした姿で横浜隼人中学校を卒業しました。中学校の卒業には、「義務教育の終了」という大きな意味があります。卒業生の保護者の皆さま、9年間の義務教育、本当にお疲れ様でした。私は司会席から卒業生たちの様子や表情をずっと見させていただきましたが、緊張した面持ちの中に次のステップへの「決意」が感じられるような立派な姿でした。後方に参列していた高校担当の教員の口々からも高校入学を楽しみにする声が聞かれ、とても嬉しく感じました。(*^_^*)



【卒業パーティーが大盛り上がり！】

卒業式の後、2年生を中心に卒業パーティーの準備をしました。そのスピードは、過去に例がないほどの速さでした。式の最中もそうでしたが、2年生の成長にも驚かされました。

卒業パーティーは、実行委員長の八幡木くんを中心に10名のメンバーと保護者会役員によって、昨年からの準備が進められてきたので、進行も内容も素晴らしいものでした。野球部のパフォーマンスや女子を中心としたステキなダンスなど、見どころ満載でした！サッカー部のコントでは、会場が大笑いの渦に！



そして、最後に「教職員のスペシャルビデオ」の登場です。昨年の「恋ダンス」に続き、今年は「バブリーダンス」です！2ヶ月の月日をかけ、佐野先生の懸命な撮影と編集で完成。出演者約100名の大作です。いつかホームページに載せたいと考え中なので乞うご期待。(^_^)v



【卓球部が、関東選抜大会で団体優勝！】

3月17・18日、栃木県で開催された「第24回関東中学校選抜卓球大会」で、女子卓球部が見事に優勝しました！決勝戦では昨年苦しめられた千葉代表の強豪校をなんと3-0で破る、見事な戦いぶりでした。今月の23日からは京都で開催される全国中学校選抜大会で2連覇を目指して頑張りますので、皆で応援しましょう。(^_^)v



【まだまだ頑張っている部活もあります！】

「はやちう生」の頑張りは他の部活でも見られます。中学野球部は、瀬谷区大会の決勝戦に駒を進めていて、21日10:30～(雨天の場合は24日8:30～)、下瀬谷中学校で雌雄を決します！また、合唱部は21日16:30～「戸塚区民センター」で、吹奏楽部は28日17:30～「ハーモニーホール座間」で定期演奏会を行います。それぞれ一生懸命に練習した成果を存分に発揮してくれるのが今から楽しみです。みなさんお誘い合わせの上、是非お越しください。(o^o)